ENERO 2021 Museo Universitario Fernando del Paso



Estíbaliz Valdivia

Leonoravística Tinta china, lápiz y barras conté 2011 21x33cms.

En septiembre de 2011 se inauguró la exposición Monólogos para Leonora, en el Museo Universitario Fernando del Paso. La entonces joven estudiante de Artes Visuales, Estibaliz Valdivia, rendía homenaje a una de sus artistas inspiradoras Leonora Carrington (1917-2011) y a las aves, una metáfora constante en sus ejercicios académicos.

La pieza de este mes inicio del año fue parte de esta exposición que marcaría el inicio de la trayectoria fecunda de Estibaliz, ahora talentosa y prometedora profesional de la Artes Visuales, formada en la Universidad de Colima.